

**Anfrage der Fraktion Bündnis 90/Die Grünen im Ortsbeirat Oberstadt:
Silvesterfeuerwerk in der Oberstadt**

Wir fragen die Verwaltung:

1. Sind bei den Silvesterfeuerwerken die Verbotszonen rund um Alten- und Gesundheitseinrichtungen etc. respektiert worden? Wurde dies überprüft? Kam es zu Ordnungswidrigkeits- oder Strafanzeigen?
2. Sind Feuerwerke rund um das Tiergehege im Rosengarten verboten?
3. Sind die bestehenden Verbotszonen und deren Überprüfung aus Sicht der Verwaltung ausreichend oder sollten sie ausgeweitet werden?

Begründung

Es ist schön, das neue Jahr mit Feuerwerk lautstark und grell zu begrüßen, aber es ist wichtig, Menschen und Tiere dabei nicht über Gebühr zu beeinträchtigen oder gar zu gefährden. Verbotszonen sind deshalb notwendig.

Mainz, 8. Januar 2023

gez. Prof. Dr. Markus Höffer-Mehlmer